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Ata da 23ª Reunião (16ª Ordinária) para 
Apreciação e Pactuações e cogestão solidária 
quanto aos aspectos operacionais e 
administrativos entre os Gestores Municipais de 
Saúde da Regional do Entorno de Manaus e o 
Estado. 

 

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL ENTORNO DE MANAUS - 

CIR/ENMAO/AM 

 (17.12.2014 - 09h00min) 

 

ABERTURA – No décimo sétimo dia do mês de dezembro de dois mil e quatorze, às 1 
nove horas no Jevian Festas e Eventos – Rua Rio Javary, 788 - Vieiralves. O Senhor 2 
Coordenador da CIR/ENMAO/AM Cláudio Pontes Ferreira cumprimentou a todos os 3 
presentes e iniciou a Reunião da CIR ENTORNO DE MANAUS. Estamos aqui para a 4 
23ª (Vigésima Terceira) Reunião e 16ª (Décima Sexta) Ordinária da Comissão 5 
Intergestores Regional do Entorno de Manaus. ITEM I -  Apreciação e Aprovação da 6 
ATA da 22ª Reunião da 15ª Ordinária de 17 de novembro de 2014, a mesma foi enviada 7 
para os membros. Consensuado por Colegiado. Houve a supressão de um item  que 8 
passou a ser tratado como comunicações cujo assunto trata-se de um AD 9 
REFERENDUM do município de Presidente Figueiredo, construção de 01 (uma) 10 
Policlínica de uma Emenda Parlamentar do Deputado Federal Francisco Praciano, mas 11 
como não há Parecer nós vamos suprimir assim irá entrar nas comunicações e depois 12 
aprovamos o Calendário 2015. Neste momento o Senhor Coordenador abre inscrições 13 
para as comunicações e fala para a Sra. Adarcyline Magalhães Rodrigues que a Sra. 14 
Paula Francinete Azevedo pediu uma pauta na próxima reunião que vamos definir 15 
depois da aprovação do calendário que provavelmente será em Fevereiro e pede que 16 
confirme depois esta pauta. O que temos a falar nos informes é o que foi comentado na 17 
CIT (Comissão Intergestores Tripartite) sobre o SIAB (Sistema de Informação da 18 
Atenção Básica) onde temos aqui do Entorno os municípios de Barcelos, Careiro da 19 
Várzea, Manaus, Nova Olinda do Norte, Santa Izabel do Rio Negro e São Gabriel da 20 
Cachoeira que precisam ser regularizados até o dia 22 de dezembro de 2014 que o 21 
sistema vai estar aberto, após a reunião o Senhor Coordenador conversará com cada 22 
município em particular, mas enviem informações do SIAB e do e-SUS, por exemplo se 23 
você tem 10 (dez) equipes vai estar informando 05 (cinco) regular e 05 (cinco) não 24 
regulares, ou o Ministério não está conseguindo enxergar as informações que estão 25 
sendo enviadas pelo e-SUS, o ideal é tirar um print dessa tela e comunicar o Ministério 26 
antes de segunda-feira. A Membro Senhora Marcilene Martins Rodrigues (Secretária 27 
Municipal de Saúde de Manaquiri) questiona que em relação a isso o seu município tem 28 
informado ao e-SUS e SIAB e não está havendo informação do Ministério, o Senhor 29 
Coordenador responde que na lista 19 não consta o município de Manaquiri o que 30 
significa que o município não tem problemas, talvez o município de Nova Olinda do 31 
Norte pode estar com esse problema. A Membro Senhora.... acrescenta que o SIAB só 32 
vai sair do sistema em junho do ano de 2015 então há a necessidade positiva de 33 
informar. O Senhor Coordenador salienta que isso é somente um lembrete para em 34 
seguida conversar com os seus técnicos para poder regularizar. ITEM II - Apresentação 35 
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e Aprovação do Calendário do Ano de 2015 que está nas mãos dos Senhores 36 
Secretários, o Senhor Coordenador pergunta se há alguma sugestão quanto a se 37 
todos concordam que as reuniões continuem sendo mensais. Assim dá como aprovado 38 
o Calendário das Reuniões de 2015 e qualquer alteração ou sugestão poderá ser 39 
apresentada no Congresso do COSEMS (Conselho de Secretários Municipais de Saúde 40 
do Amazonas). Consensuado por Colegiado. E o Senhor Coordenador passa a 41 
desejar Feliz Natal e Feliz Ano Novo e que em 2015 a gestão continue sendo 42 
fortalecida. A Membro Senhora Adarcyline Magalhães Rodrigues (Secretária 43 
Municipal de Saúde do DSEI Manaus) fala que quer aproveitar o momento em nome da 44 
nossa Secretaria Especial de Saúde Indígena (SESAI) para agradecer toda a 45 
sensibilidade que tem havido com nossos Secretários Municipais em relação a 46 
população indígena, pois se conseguimos dar alguns passos certamente foi graças a 47 
essa sensibilidade e que o indígena ele faz parte do contexto da saúde do município 48 
bem como do estado, hoje percebemos um novo sentimento não temos mais aquela 49 
mensagem indígena chegando conosco e dizendo “eu bati na porta do município e o 50 
gestor municipal disse que ele não tem nada a ver conosco”, pelo contrário, cada um de 51 
vocês está imbuído da responsabilidade de que ele faz parte do contexto da saúde ele é 52 
integrante do Sistema Único de Saúde e com isso na pessoa do Dr. Homero de Miranda 53 
Leão (Secretário Municipal de Saúde de Manaus) eu digo que somos muito gratos, 54 
temos avançado não tanto quanto esperamos, mas os pequenos avanços que aqui está 55 
presente a Senhora Mara Cambeba que é uma indígena só tem sido possível graças a 56 
essa sensibilidade, então o momento de Natal é um momento de gratidão à Secretaria 57 
Estadual de Saúde, à Secretaria Municipal de Manaus e a todas as demais Secretarias 58 
aqui representadas, a SESAI agradece em nome do DSEI Manaus, eu desejo a todos 59 
um Feliz Natal e que o Ano Novo seja cada vez mais próspero para a gestão de cada 60 
um de vocês e que seja abençoada pelo nosso Deus. Dada o encerramento da 61 
Reunião, o Senhor Coordenador agradece a presença de todos. A presente ATA foi 62 
elaborada e digitada pelo Estagiário Rubens Moraes de Matos e revisada pela 63 
Secretária Executiva da CIR/ENMAO/AM Senhora Mary Anne Araújo Delgado e 64 
será arquivada para fins documentais, após ser submetida à apreciação da 65 
CIR/ENMAO/AM, Jevian Festas e Eventos , Manaus, 17 de dezembro de 2014. Nat    ica      66 


